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会  議  録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１１回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成２７年 ６月２日（火）午前１０時～１１時３０分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 菅沼委員、花渕委員，福井委員、山本委員 

欠 席 委 員 野口委員 

事 務 局 員 若藤事業係長 長堀主事（再任用） 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 職員の人事異動について 

 

２ 第３２期第１８回公民館運営審議会の報告 

 

３ 主催事業について 

⑴ 高齢者学級「シルバー大学」について 

⑵ 成人大学講座について 

⑶ 子どもの人権講座について 

⑷ 子ども体験講座について 

⑸ 第１４回福祉会館まつりについて 

⑹ 市民がつくる自主講座について 

⑺ その他 

 

４ その他 

 

５ 配付資料 

⑴ 会議次第 

⑵ 第３２期第１８回小金井市公民館運営審議会の報告 

⑶ 平成２７年度成人大学講座「江戸から明治へ」実施要項 
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会  議  結  果 

〔司会〕花渕委員 

 

１ 職員の人事異動について 

若藤係長  ６／１付で人事異動が発令されました。本館の森田（臨時職員）が５月末日 

で任期終了となり、６／１から笘本孝文（正規職員）が配属されました。なお 

本日は研修のため欠席です。 

 

２ 第３２期第１８回公民館運営審議会の報告 

若藤係長  ５／２８開催。報告事項（都公連委員部会、三者懇談会、２０１５青少年の

ための科学の祭典、公民館事業の報告、その他）、審議事項（貫井北センター

の事業評価について、東センター委託について、公民館事業の計画、小金井市

公民館手帳、その他）、詳細は別紙の通り。 

福井委員  「貫井北センターの事業評価に公運審が協力した」とありますが、どのよう

な協力をしたのですか？  

若藤係長  公運審として評価を行ったということです。 

福井委員  評価したのは貫井北分館だけですか？  

若藤係長  貫井北分館だけです。 

福井委員  貫井北センターまつりや貫井北分館の主催事業等に公運審委員が参加され

ているようすはありません。評価をするにはもっと現場を知らないといけない

と思います。 

菅沼委員  先の答申の中で「問題事項の『精査、検証、分析』結果を公運審で審議、検

討する」とありましたが、この事業評価がその検討にあたるわけですか？ 

若藤係長  評価は答申であげられた問題事項の一つなります。答申の問題事項について

は、ひとつずつ館長から説明し、８月１日から東センターを委託することを公

運審として了承されました。 

 

３ 主催事業について 

⑴ 高齢者学級「シルバー大学」について 

長堀主事  ５／２０より開始。２回終了し、まずは順調にスタートしました。１回目の

参加は６８人、２回目は６６人でした。６／１０野外研修の申込みも受付をは

じめ、現在３３人という状況です。こちらは明日締切となります。 

司  会  講座の中身ですが、講師により受講者の評価は人それぞれのようですね。前

回の講師は日本経済がテーマなのに経済の専門家ではなかったようです。 

 

⑵ 成人大学講座について 

長堀主事  前回会議を受け、大石学さん（東京学芸大学教授）に依頼し、３回とも引き

受けていただきました。テーマは「江戸から明治へ～激流を支えた人間力」で

す。日程が難題でしたが、大石先生の都合と会場（Ｓ４１０教室）の確保と平

行しながら交渉を進め、最終的に９／１０、９／２４、１０／１に決まりまし

た。いずれも木曜日、時間は午後２時から４時です。詳細は別紙の通り。 

 

⑶ 第１４回福祉会館まつりについて 

若藤係長  ５／１６～１７の２日間開催。天候はまずまずでしたが、昨年に比べて若干
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人が少なかったようです。イベント部門の出演者が例年より減ったこともその

原因と考えられます。公民館は記念イベント「アフタヌーン ジャズライブ」

を開催し、たくさんの人にジャズの生演奏を楽しんでいただきました。もう一

つ、市民映画会はチャップリン特集を実施し、こちらも大盛況でした。昨日、

実行委員会の反省会が行われ、「来年も頑張りましょう」とまとまりました。 

福井委員  私も毎年参加していますが、今年のまつりは人が少ないと感じました。チラ

シ配布などもっと宣伝に力を入れた方が良かったのではないでしょうか。 

 

⑷ 市民がつくる自主講座について 

若藤係長  ６／１締切、応募状況は、１２件、３４回分です。今後内容を精査し、一般

部門と男女共同参画部門に振り分ける等したいと思います。基本的には応募す

べて予算の範囲内なので実施の方向です。 

 

⑸ 子どもの人権講座について 

若藤係長  ６／５より開始となります。現在申し込み状況は４３人、全員が毎回出席す

るわけではありませんが、毎回２０人程度は出席の見通しです。 

 

⑹ その他 

司  会  その他、何かありますか？ 

福井委員  まちづくり講座の準備会をそろそろ予定に入れた方が良いと思います。 

長堀主事  まちづくり講座準備会は、市報７／１号で募集、第１回を７／９（木）午前

１０時～正午まで、ということで実施したいと思います。 

 

４ その他 

福井委員  ５／１９企画実行委員連絡会が開催され、私と野口委員が参加しました。事

業予定について計画表に基づいて報告しました。市民映画会についても報告し

ました。各館からもそれぞれ事業予定が報告されましたが、中身的にはいまひ

とつという印象でした。小川委員（貫井北分館）から規約改正の提案がありま

したが、この日の議題ではなかったので次回に持ち越しとなりました。 

次回は１０／２０午後２時～本町分館にて開催です。 

司  会  連絡会の報告、お疲れさまでした。 

他に何かありますか？ 

若藤係長  ６／９小平市より企画実行委員制度について視察に来ます。本館からは花渕

委員と野口委員に対応していただきます。他館からも１～２人程度ずつ参加さ

れる予定です。午後２時から貫井北分館にて、よろしくお願いいたします。 

      本町分館の一人が都合により退任されます。現在補充委員の募集受付中で

す。７月２１日より新委員１名が補充される予定です。  

司  会  次回は、７／７（火）午前１０時から行います。 

      本日はこれにて終了します。お疲れさまでした。 

 

 


